

16.06.2011 - 10:20 Uhr

## Du sang sur la glace - un documentaire choquant de Vera Weber

## Montreux (ots) -

Canada, printemps 2011 - une fois de plus, de jeunes phoques sont massacrés de manière brutale. Touchés, blessés, mais vivants, se débattant et se tortillant, ils sont traînés par un crochet enfoncé dans leur crâne jusqu'au bateau de chasse et jetés sur le pont. S'ensuit une agonie de plusieurs minutes. Vera Weber, directrice de campagne de la Fondation Franz Weber, était sur place au Canada et a enregistré ces cruels évènements dans un film. Un documentaire qui vous prend aux tripes.

http://www.youtube.com/user/FondationFranzWeber1

La triste chasse aux phoques canadienne touche à sa fin, du moins jusqu'au printemps prochain.

La Suisse peut agir!

Une nouvelle avance sur le plan politique est en cours pour demander l'embargo sur tous produits dérivés du phoque. Vous obtiendrez plus d'informations sur ce sujet lors d'un petit-déjeuner de presse organisé ce mardi 21 juin 2011 à Berne. L'invitation suivra incessamment.

Informations aux rédactions:

Des extraits du film sont disponibles dans un format transmissible. Appelez-nous ou écrivez-nous un e-mail!

## Contact:

FONDATION FRANZ WEBER Vera Weber Case postale 1820 Montreux Suisse

Portable: +41 (0)79 210 54 04 Bureau Berne: +41 (0)31 992 02 56 Bureau Montreux: +41 (0)21 964 24 24

veraweber@ffw.ch www.ffw.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019151/100627003}$ abgerufen werden. }$